

Exitoso seminario sobre Salud Laboral del ISL

REGIONAL. *Se abordaron temas claves.*

El Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de La Araucanía realizó su primer Seminario de Salud Laboral, dirigido a directivos de la red de salud de Cautín, en su rol como prestador médico.

El encuentro representó un hito en la colaboración entre el ISL y los establecimientos de salud de la Región, abordando temas

clave como el derecho a las prestaciones del seguro de la Ley 16.744 y el Programa de Intervención Psicológica Temprana (PIT). Conjuntamente, se presentó un plan de trabajo que incluyó datos estadísticos generales, enfocados en áreas como la Reeducción Laboral, Adecuación Domiciliaria y Reintegro Laboral. 